

CCOO sigue aumentando su representación en Altamira Asset Management

Tras las elecciones sindicales celebradas esta semana en Sevilla y Málaga para elegir un delegado de personal respectivamente en cada provincia, CCOO obtiene el 61,53% de la representación legal de los trabajadores.

Madrid, 19 de Septiembre de 2014

En las elecciones sindicales celebradas esta semana en Andalucía en las ciudades de Sevilla y Málaga en Altamira Asset Management, CCOO ha obtenido la victoria eligiéndose un delegado de personal en cada una de las provincias donde se ha votado.

Esta victoria es una consecuencia del esfuerzo, organización, ilusión y trabajo que desde hace meses los ahora delegados de Altamira, están realizando.

Con la realización de estos dos procesos electorales CCOO tiene un respaldo de las personas que trabajan en Altamira del 61,53%.

Aprovechamos para agradecer nuevamente a todos los trabajadores y trabajadoras de ALTAMIRA que han participado en este proceso y que han demostrado su confianza al candidato de CC.OO. Continuamos trabajando en el resto de centros para contar con Delegados de Personal en todo el territorio. Esperamos poder seguir contando con vuestro apoyo y llegar a cada uno de los centros donde haya un trabajador de ALTAMIRA.

Más información:

Francisco Moreno.

Secretario General Sección Sindical de CCOO en Altamira.

Móvil: 616258209

Salvador Tejedor

Secretario General

Agrupación Sector Financiero de Madrid

c/ Lope de Vega, 38 3ª 28014 Madrid

Fijo 915365159 Móvil 649623551 (60082)

salvador.tejedor@comfia.ccoo.es